



Siegfried Engelbach bleibt Ortsvorsteher

BIEDENKOPF-ECKELSHAUSEN Mit einem einstimmigen Votum der Ortsbeiratsmitglieder ist Siegfried Engelbach (CDU) im Amt des Ortsvorstehers von Eckelshausen bestätigt worden. Damit wurde das Wahlergebnis Engelbachs bei der Kommunalwahl gewürdigt. Auf Engelbach entfielen 525 Stimmen, der Zweitplatzierte folgte mit weitem Abstand (240 Stimmen). Der wiedergewählte Ortsvorsteher dankte den Bürgern, auch im Namen seiner Ortsbeiratsmitglieder, für das Vertrauen und betonte, dass die Arbeit sehr viel Spaß gemacht habe. Auch bei den weiteren Wahlhandlungen zeigten die Ortsbeiratsmitglieder ihre Einigkeit, indem sie Mario Schmidt zum stellvertretenden Ortsvorsteher und Karlheinz Debus zum Schriftführer des Gremiums wählten. Vervollständigt wird der Ortsbeirat durch Norbert Wunderlich und Timo Nispel. Nach den in Rekordtempo abgehaltenen Wahlen widmeten sich die Ortsbeiratsmitglieder aktuellen Themen. So will man dem aus gesundheitlichen Gründen ausgeschiedenen Ortsbeiratsmitglied Giso Dersch für dessen engagiertes und jahrelanges Wirken in besonderer Weise danken. Hierüber will sich das Gremium noch einmal besonders beraten.

Feiern oder nicht feiern?

Aktuell steht für die Eckelshäuser im Jahr 2020 die Ersterwähnung des Ortes vor 700 Jahren an. Hier will der Ortsbeirat bei einer Bürgerversammlung klären, ob und wie gefeiert werden soll oder nicht. Hierzu wird die Bevölkerung für den 25. Mai um 19 Uhr in das Dorfgemeinschaftshaus eingeladen. Zur Einstimmung möchte der Ortsbeirat an diesem Abend einen Grünke-Film vorführen und anschließend Anregungen aus der Bevölkerung aufnehmen und diskutieren. Bei der nächsten Ortsbeiratssitzung am 2. Juni ab 19.30 Uhr will man sich mit dem Thema Jugendraum beschäftigen. Bereits jetzt stimmte das Gremium für eine Begegnungsstätte für Jugendliche, zumal positive Rückmeldungen seitens der Jugendlichen vorhanden seien. Die Einrichtung eines solchen Raumes soll nur unter der Einbeziehung der Jugendlichen, deren Eltern, des Ortsbeirates und der Stadt Biedenkopf erfolgen. Der Ortsbeirat legt Wert darauf, dass Regeln für die Benutzung des Raumes, unter intensiver Beteiligung der Jugendlichen, aufgestellt werden.(ef)

Hinterländer Anzeiger vom 11.05.2016